

Des mots merveilleux

Description

Jean 20:24-31

Avez-vous déjà pensé à quel point le monde serait différent sans la Bible ? J'en ai eu un petit aperçu en parlant avec des traducteurs de la Bible qui essaient de partager l'évangile du Christ avec des groupes de personnes qui n'ont pas de langue écrite et, par conséquent, pas de Bible. Nous voyons même un peu de cela dans le monde postmoderne d'aujourd'hui. Beaucoup de gens croient que la Bible n'est qu'une des nombreuses écritures possibles.

Cependant, l'apôtre Jean voulait que nous sachions qu'il a écrit son récit de l'évangile dans le but exprès que ceux qui le lisent croiraient que Jésus est le Messie, et qu'en croyant en son nom, ils pourraient avoir la vie. Bien que nous reconnaissons l'inspiration du Saint-Esprit impliquée dans l'écriture, Jean s'est concentré sur la preuve que Jésus est le Messie.

Je traite souvent la Bible comme s'il s'agissait de n'importe quel autre livre. Pourtant, chaque fois que je lis la Parole de Dieu, le Saint-Esprit agit pour révéler un autre aspect du caractère de Dieu ou un autre niveau de connaissance du Christ. Quelle bénédiction d'avoir la parole écrite de Dieu comme preuve de la réalité de Dieu.

Auteur : Lecrecia M. Ali

date créée

2025/01/24